



Antwort zur Anfrage Nr. 1644/2024 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Ebersheim betreffend
Friedwingert (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Wie weit sind die Überlegungen bezüglich eines Friedwingerts in Ebersheim vorangeschritten?

Die Überlegungen zu einem Friedwingert bzw. zu einer Grabfläche mit Wingertsgräbern für den Friedhof Ebersheim sind in der Friedhofsentwicklungsplanung des Wirtschaftsbetriebes Mainz AöR derzeit nicht angedacht, da der Friedhof Ebersheim noch über ausreichend freie Kapazitäten an verschiedenen Grabarten für Urnen verfügt.

Voraussichtlich werden im Jahr 2025 auf dem Friedhof in Laubenheim Wingertsgräber errichtet. Sobald ein erhöhter Bedarf in Ebersheim entsteht und sofern der Wirtschaftsbetrieb gute Erfahrungen zu dieser neuen Grabart in Laubenheim sammeln konnte, könnte ein solches Projekt für den Friedhof in Ebersheim geplant werden.

Inwieweit wird überlegt, örtliche Winzer in das Projekt mit einzubeziehen?

Sobald das Projekt in die Planung geht, können natürlich sehr gern die örtlichen Winzer:innen über den Ortsbeirat einbezogen werden.

Mainz, 13.11.2024

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete